



■ Erratas

- **Pág. 7 a 55**, en Pies de figura, añádase formato de texto *cursiva* a los nombres científicos.
- **Pág. 24**, en línea 8, donde se lee: “La plasticidad genética de esta familia en plena evolución permite tropicales- la adaptación –en menor medida y sin la entidad alcanzada en las zonas ecuatoriales y [...]” debería leerse: “La plasticidad genética de esta familia en plena evolución permite la adaptación –en menor medida y sin la entidad alcanzada en las zonas ecuatoriales y tropicales–”.
- **Pág. 38**, en línea 27, donde se lee: “*Orchis collina*” debería leerse: “*Orchis papilionacea*”.
- **Fig. 55**, donde se lee: “Fig. 57”, “Fig. 58” y “Fig. 59” debería leerse: “Fig. 56”, “Fig. 57” y “Fig. 58”, respectivamente.
- **Pág. 64**, en línea 4, retírese formato de texto *cursiva* y **negrita** a “s.l.”. En línea 29, donde se lee: “orquídeas” debería leerse: “orquídeas”.
- **Pág. 65**, en línea 1 donde se lee: “Herbario” debería leerse: “herbario”.
- **Pág. 83**, en Mapa regional de *Anacamptis pyramidalis*, falta parte de la imagen.
- **Pág. 137**, en Figura 97, que no se sigue la numeración correlativa de figuras.
- **Pág. 151**, en Mapa regional de *Ophrys scolopax*, falta parte de la imagen.

Esta página es un primer borrador de la ‘fe de erratas’ del libro *Orquídeas silvestres de la Región de Murcia* (López Espinosa & Sánchez Gómez 2007), que recopila, principalmente, las más evidentes y destacables que se han detectado.

Para enviar información o correcciones: jalesp@um.es